

Nomor Surat	09841/SKPR/VI/2020
Nama Perusahaan	Bank Bukopin Tbk
Kode Emiten	BBKP
Lampiran	0
Perihal	Laporan Informasi atau Fakta Material Tanggapan atas Pemberitaan di Media Massa

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	Bank Bukopin Tbk
Bidang Usaha	Perbankan
Telepon	798-8266
Faksimili	798-0625
Alamat Surat Elektronik (email)	investor.relations@bukopin.co.id ; corsec@bukopin.co.id

Tanggal Kejadian	25 Juni 2020
Jenis Informasi atau Fakta Material	Tanggapan atas Pemberitaan di Media Massa

Uraian Informasi atau Fakta Material

Sehubungan dengan Permintaan Penjelasan PT. Bursa Efek Indonesia sesuai dengan surat No. S-03465/BEI.PP1/062020 Perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa, perkenankan kami menyampaikan penjelasan sebagai berikut :

1. Penjelasan terkait pernyataan dari Erwin Aksa, Presiden Komisaris PT Bosowa Corporindo (Bosowa) "Surat-surat OJK ini bertentangan. Surat OJK ini produk hukum bukan, nih?" pada Kamis, 18 Juni lalu.

Jawaban :

Dapat kami sampaikan bahwa korespondensi antara Regulator, Perseroan dan Pemegang Saham merupakan dokumen rahasia yang tidak menjadi konsumsi publik. Dengan demikian, informasi yang terdapat dalam surat merupakan hal-hal yang menjadi pembahasan antara pihak-pihak penerima surat tersebut.

2. Penjelasan mengenai Bosowa meminta bantuan Pemerintah untuk membantu Perseroan

Jawaban :

Terkait hal tersebut, dengan ini kami sampaikan bahwa Direksi Perseroan tidak mendapatkan informasi perihal tersebut.

3. Penjelasan terkait surat bernomor SKL-119/SKL/CSA-BC/VI/2020 dari manajemen Bosowa ke Menteri Keuangan untuk memberikan bantuan untuk mengatasi masalah likuiditas Perseroan.

Jawaban :

Terkait surat bernomor SKL-119/SKL/CSA-BC/VI/2020 dari manajemen Bosowa ke Menteri Keuangan, dengan ini kami sampaikan bahwa Direksi Perseroan tidak menerima surat tersebut.

4. Penjelasan terkait kredit pada PT. Amanah Finance serta penyelesaiannya.

Jawaban :

PT Amanah Finance ("PT. AF") adalah Perusahaan Multi Finance ("MF") yang telah bekerjasama dengan Perseroan dari tahun 2006. Kerjasama yang terjalin berbentuk pembiayaan terhadap end user PT. AF dengan pola Channeling (debitur yang tercatat di buku Perseroan adalah para end user dari PT. AF). PT AF melakukan pembayaran kewajiban angsuran setiap bulan ke Perseroan, dengan kondisi sampai saat ini masih berjalan lancar dan tepat waktu. Melalui pembayaran ini, plafond pinjaman AF telah mengalami penurunan menjadi Rp 900 Miliar.

5. Terkait setoran dana Rp193 miliar dari Bosowa sebagai komitmen pada PUT V. Mohon penjelasan Perseroan sebagai berikut :

a. Apakah dana tersebut sudah masuk di escrow account ?

Jawaban :

Setoran dana sebesar Rp 193 miliar dari Bosowa sebagai

komitmen pada PUT V telah disetorkan ke rekening escrow account yang telah disediakan oleh Perseroan.

b. Dasar dari nominal angka tersebut.

Jawaban :

Penempatan dana Bosowa pada escrow account Perseroan berdasarkan jumlah perkiraan dana yang dibutuhkan PSU tersebut jika melaksanakan haknya dalam PUT V, dengan setoran dana yang telah dilakukan dan akan dipenuhi secara bertahap.

c. Perjanjian Perseroan dan Bosowa terkait penyetoran dana tersebut.

Jawaban :

Perjanjian penempatan dana pada escrow account tertuang pada Perjanjian Rekening Penampungan antara PT Bank Bukopin Tbk dengan PT Bosowa Corporindo dengan No. PKS. 208/DIR-SKPR/III/2020 tanggal 5 Maret 2020.

6. Penjelasan terkait kesulitan nasabah mencairkan dana serta kebijakan pembatasan penarikan dana di beberapa cabang.

Jawaban :

Dapat kami sampaikan bahwa Perseroan telah menyelesaikan permasalahan nasabah dalam hal pencairan dana dan nasabah dapat menerima penjelasan Perseroan atas kondisi tersebut. Pembatasan penarikan dana di beberapa cabang dilakukan dalam kondisi situasional, agar Perseroan dapat memenuhi kebutuhan transaksi nasabah. Hal ini menjadi penyesuaian yang perlu dilakukan dan pejabat Bank tetap memberikan penjelasan kepada nasabah, sebagaimana standar pelayanan operasional Perseroan.

Sebagai informasi, saat ini Perseroan bersama dengan KB Kookmin Bank sedang melakukan proses penambahan modal oleh Pemegang Saham Utama untuk memperkuat fundamental Perseroan. Proses tersebut saat ini dalam kajian final oleh regulator, baik di Indonesia maupun di Korea Selatan.

Selain itu, Perseroan sedang mengupayakan berbagai alternatif strategis untuk membantu penguatan kondisi terutama dalam mengatasi pandemik Covid-19. Diantaranya, pendampingan oleh bank pemerintah dalam bentuk Technical Assistance (TA), perluasan money market line antar bank, program promosi simpanan dana nasabah dengan pilihan jangka waktu tertentu, dan sebagainya.

Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	-
---	---

Demikian untuk diketahui.

Hormat Kami,

**Bank Bukopin Tbk**

Meliawati

Sekretaris Perusahaan

Bank Bukopin Tbk

Gedung Bank Bukopin Jl. M.T. Haryono Kav.50-51 Jakarta 12770

Telepon : 798-8266, Fax : 798-0625, [www.bukopin.co.id](http://www.bukopin.co.id)

Tanggal dan Waktu	25-06-2020 21:31
-------------------	------------------

Dokumen ini merupakan dokumen resmi Bank Bukopin Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan elektronik. Bank Bukopin Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera didalam dokumen ini.

Letter / Announcement No.	09841/SKPR/VI/2020
Issuer Name	Bank Bukopin Tbk
Issuer Code	BBKP
Attachment	0
Subject	Material Information or Facts Report null

The company hereby announce the Material Information or Facts Report as follows

Name of Issuer or Public Company	Bank Bukopin Tbk
Business Activities	Perbankan
Telephone	798-8266
Faximile	798-0625
Email Address	investor.relations@bukopin.co.id ; corsec@bukopin.co.id

Date of Event	25 June 2020
Type of Material Information or Facts	
Description of Material Information or Facts	
Impact of event, material information or facts towards Issuers or Public Company's operational activities, legal, financial condition, or going concern	

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

**Bank Bukopin Tbk**

Meliawati

Sekretaris Perusahaan

Bank Bukopin Tbk

Gedung Bank Bukopin Jl. M.T. Haryono Kav.50-51 Jakarta 12770

Phone : 798-8266, Fax : 798-0625, [www.bukopin.co.id](http://www.bukopin.co.id)

Date and Time	25-06-2020 21:31
---------------	------------------

This is an official document of Bank Bukopin Tbk that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. Bank Bukopin Tbk is fully responsible for the information contained within this document.